

創立60周年



十小だより 12月号

〒190-0004 立川市柏町一丁目31番1号

電話 042-536-2711

FAX 042-534-6934

立川市立第十小学校

校長 神田 恭司

<教育目標>

「すこやかな子」「思いやりのある子」「考える子」

新しい防球ネット（校庭東側）が完成

校長 神田 恭司

11月23日（土）の創立60周年記念式典では、事前準備も含め、多くの保護者・地域の方々のご協力をいただき、盛大に実施することができました。感謝申し上げます。子どもたちも歴史と伝統ある十小で学べる幸せを感じ、創立60周年の思いをバルーンに乗せて大空へ高くとばし、笑顔でいっぱいでした。今、十小に通う子どもたちが、幸せのバトンを今後十小で学ぶ子どもたちにつないでくれることと信じています。

このたび、新しい防球ネットが校庭東側に完成しました。ご来校の際に、ご覧ください。鉄棒の後ろから、ジャングルジム、体育倉庫裏、体育館裏まで、新しい防球ネットでカバーされました。新しい防球ネットの設置により、子どもたちは、ボールが校庭から外へ出ることを恐れず、校庭で思いっきりボール遊びができるようになりました。一層の体力向上にもつながることを期待しています。

また、校庭への不審者の侵入などを防ぐ、防犯の観点からも安全、安心への対策が強化されたこととなります。校庭で遊ぶ子どもたちが安心感をもって遊んだり、体育の授業をしたりできることに感謝いたします。

この防球ネット設置に当たっては、関係の皆様にご尽力をいただきました。当初、重機の搬入路を確保しなければならず、遊具の状況から移設することも困難であるため、ジャングルジムと鉄棒を撤去することでした。しかし、日々、ジャングルジムや鉄棒を使って楽しそうに遊ぶ子どもたちを思い、ジャングルジムと鉄棒を何とか残す方法を探っていただきたいと伝えました。そして、関係者の皆様のご尽力により、固定遊具は現状維持のままで防球ネットを設置していただくことができました。完成後、子どもたちがジャングルジムや鉄棒で楽しそうに遊ぶ笑顔を見ると、感謝の気持ちでいっぱいになります。中休みに校庭に出てみると子どもたちが、「ジャングル鬼しよう！」と笑顔で声をかけあって遊ぶ姿があります。

今月も、創立60周年の歴史と伝統ある十小で、子どもたち一人一人の可能性を引き出し、最大限に伸ばす使命を担い、保護者・地域の願いに応えられるよう尽力して参ります。そして、十小に関わる全ての人にとって、*ウェルビーイングで幸せな学校づくりを目指します。ご協力よろしく願いいたします。

*ウェルビーイング：身体の健康状態が良好であるだけでなく「肉体的にも精神的にもそして社会的にも全てが満たされた状態」

すこやかな子 思いやりのある子 考える子



祝 創立60周年

令和6年度

立川第十小学校



《生活目標》

身の回りの整理整頓をしよう

《保健目標》

外で元気に運動しよう

1年

○書き初めに向けて

1年生の書き初めは、手本を見ながら、硬筆で行います。書き初めの際に使用する専用の鉛筆は、学校で一括購入いたします。冬休みは持ち帰りますが、それまでは学校で保管します。

○なわとび

体育でなわとびを使います。9日(月)までに長さを調整し、記名をして持たせてください。長さは、縄を真ん中で踏んでピンと伸ばし、胸の高さあるいは脇の下ぐらいがちょうどいい長さです。

○生活科「じぶんでチャレンジ大きくせん」

靴洗いや洗濯物たたみ、ごみ出しなど、自分でできることを考え、挑戦します。授業後プリントを持ち帰りましたら、おうちの活動となりますので、ご協力をお願いします。

2年

○給食当番のマスクについて
給食当番のマスク忘れが目立ちます。いつでも使えるよう、給食袋に、マスクを入れて準備しておいてください。よろしくをお願いします。

○なわとびについて
体育でなわとびを使います。12月3日(火)までに長さを調整し、記名をして持たせてください。

○保護者会について
12月6日(金)保護者会があります。15:00~15:45各教室にて行います。

3年

○保護者会について

詳細は、11月22日に配布した保護者会のお知らせをご覧ください。

日時：12月3日(火)

15:00~15:45

場所：3年各教室

持ち物：保護者証、上履き、靴を入れる袋

○冬休みの宿題について

書き初めは、学校で全て練習を行いますので、冬休みの宿題にはしていません。年明けに清書しますので、習字道具の掃除をさせてください。また、夏休みと同様、「冬のチャレンジ5」に取り組みたいと思います。詳しくは保護者会にてお伝えいたします。

すずかけ学級

○保護者会について

12月3日(火)保護者会があります。14:40~すずかけ学級教室にて行います。2学期の子どもたちの様子をお伝えさせていただきます。ぜひご来校ください。

○交流について

4年生「羽村取水堰の見学」、5年生「いじめ防止授業」、「落語キャラバン」、6年生「TGG」、「社会科見学」に参加します。通常の学級からの連絡をご参照ください。5年生「日光移動教室費用引き落としについて」もご確認ください。

4年

○社会科見学の日程が決まりました

10月に予定されていて延期になっていた社会科見学(浅草)見学の日程が、3学期の1月22日(水)になりました。水曜日なので、普段は5時間授業ですが、この日は6時間授業と同じく下校は15時半頃になります。いつもと違う下校時刻なので、習い事等の都合があるかと思いますが、調整をよろしくをお願いします。

○羽村取水堰に見学に行きます

12月5日(木)に、社会科見学で羽村取水堰・郷土資料館に出かけます。電車の団体券を購入している関係で、当日欠席は交通費の返金ができませんので、ご了承ください。

○保護者会があります

12月3日(火)15:00~15:45各教室で行います。

5年

○12月5日(木)保護者会
お話をさせていただいた後、ハケ岳自然教室の動画を見ていただく予定です。ご来校お待ちしております。

○特別授業のお知らせ

① 弁護士によるいじめ防止授業
12月5日(木)3・4校時

② 落語キャラバン
12月10日(火)3校時

○日光移動教室費用引き落としについて

以前、別紙にてお知らせしましたが、12月13日(金)に費用¥43000が教材費口座から引落とされます。残高等のご確認をお願いします。

6年

OTGG 12月13日(金)

英語の学習でグリーンズプリングス内にあるTokyo Global Gatewayという施設に体験学習に行きます。

お弁当が必要になりますので、ご準備よろしくお願いいたします。

○卒業文集

卒業に向けて学校での思い出や将来の夢を言葉にしてまとめているところで、12月12日(木)に原稿を持ち帰らせますので、確認書類と共に12月20日(金)までに提出させてください。

○社会科見学

12月24日(火)に、延期になっていた社会科見学があります。お弁当の準備をお願いいたします。詳しくは、後日配布されるしおりでご確認ください。

★保護者会の最後に日光と式典の時の子どもたちの様子をビデオで流します。

理科見学 4年

11月7日に西東京市の「多摩六都科学館」に行ってきました。プラネタリウムをはじめとして、昆虫のこと、地震のこと、宇宙のことなど、体験活動しながら楽しく学習する姿が見られました。

- ・「ぼくは多摩六都科学館に行ってから星のことが好きになりました。次はもっと星のことを知りたいです。」(4年生・男子)
- ・ダンゴムシは1回の出産で百匹前後の子どもを産みます。ダンゴムシのうんちは、けんぴきょうでのぞいたら長方形の形をしていました。(4年生・女子)



生活科見学 1年

晴天の中、先週の金曜日に生活科見学を実施することができました。

多摩動物公園内の山道を、子どもたちはよく歩き切りました。今回は、アジア園でグループ活動を取り入れました。グループごとに見学したい動物を決め、リーダーを中心として自由に見て回りました。事前にキリンの舌の長さや、赤ちゃんの身長、ゾウのウンチの大きさなどを模型や実物を見ながら学習したり、動物に関するクイズに取り組んだりして意欲的に見学していました。



生活科見学 2年

11月11日(月)に、多摩動物公園へ行ってきました。

昆虫プログラムに参加したり、グループごとに蝶の生態園や昆虫館を見学して回ったりしました。昆虫プログラムでは、飼育員さんからいろいろな昆虫の特徴や触り方を教えていただき、実際に触れ合いました。ナナフシやバッタ、コオロギ、カブトムシの幼虫やゴキブリなど、今まで触ったことのない昆虫と触れ合い、大好きになったようでした。



生活科見学 すずかけ

11月14日に生活科見学で昭和記念公園に行ってきました。

ほのかに色づくイチョウやモミジの葉を眺めながら、6年生の案内で公園内を散策しました。たくさん歩き、たくさん遊び、秋の昭和記念公園を存分に満喫することができました。7月の宿泊学習以来、学級で行う2度目の校外学習でしたが、各々が役割を果たし、お互いに声を掛け合いながら活動する姿に成長を感じる生活科見学でした。



体育集会(体育委員会)

11月15日(金)に、体育委員会集会がありました。

体育委員会集会では、子どもたちが体育委員会から全校児童にお願いしたいことをクイズ形式で発表することができました。体育倉庫のボールの片付け方、十輪ピックの集合時間、クラスボールの片付け方、ゼッケンのたたみ方を紹介しました。これからも体育委員会として、体育備品の整理や十輪ピックの準備などに一生懸命取り組んでいきます。

